

München, im Mai 2020

Beratung während der Coronakrise

Liebe Eltern, Kinder und Jugendliche,

wir wollen Ihnen/Euch mitteilen, dass das Team der Erziehungsberatungsstelle der pro familia München Neuaubing den Betrieb in der Bodenseestraße weiter aufrechterhält und Sie/Euch gerne weiterhin unterstützt.

Die Coronakrise erfordert Rückzug, um Ansteckung zu vermeiden. Soziale Kontakte außerhalb des eigenen Haushalts sollen vermieden werden. Dies ist für uns alle schwierig und eine große Herausforderung. Dabei erlebt jeder Erwachsene, jedes Kind diese Situation unterschiedlich. Wir müssen Strategien entwickeln mit dem ungewohnten Leben umzugehen und trotzdem unsere wichtigen Bedürfnisse erfüllen.

Aktuell sind die Ausgangsbeschränkungen bis zum 10. Mai verlängert worden. Jedoch gibt es inzwischen eine Vielzahl von Lockerungen bei den Corona-Maßnahmen.

Auch unsere Beratungsstelle öffnet sich daher schrittweise für persönliche Termine. Dabei müssen wir wichtige Schutzmaßnahmen wie Abstand und Hygieneregeln einhalten.

Es können auch weiterhin Neuanmeldungen zur Beratung an der Beratungsstelle erfolgen. Bitte zögern Sie nicht, uns zu kontaktieren, um Ihre Fragen und Unsicherheiten zum konkreten Ablauf zu klären.

Neben dem persönlichen Beratungsgespräch sind weiterhin auch die in den letzten Wochen bewährten Alternativen wie Telefonberatung oder Videoberatung möglich.

Herzliche Grüße

...und bleiben Sie gesund!

Ihr Team der pro familia Erziehungsberatungsstelle München Neuaubing

PS: Im Anhang finden Sie unseren Flyer mit unserem Angebot.